
Verbale seduta Consiglio Circoscrizione II^   

del  7 Novembre 2018 

L'anno 2018, il giorno 7 del mese di Novembre si è riunito presso la propria sede, sita in via S. Ciro 

n. 15, il Consiglio della II^ Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del 

Presidente Sig. Greco Mario, prot. n. 1607965 del 31.10..2018, per trattare gli argomenti di cui 

all'allegato O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice-Presidente Savoca S.re, il quale, alle ore 10.20, dispone l'appello e sono 

presenti i Consiglieri – Guaresi G.ppe - Marchese Eugenio – Scarlata Fscxo Paolo - Serio Paolo – 

Tusa Pasquale – Viscuso Giacomo mentre risultano assenti il Presidente Greco Mario ed i  

Consiglieri  Cardella Fsco  -  Orilia Andrea. 

Il Vice-Presidente Savoca, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, 

dichiara aperta la seduta.  

Funge da Segretario la Sig.ra C. Varvarà – Esperto Amm.vo mentre redige il verbale il Sig. 

Dragotto Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Alle ore 10.22 il Vice-Presidente Savoca da la parola per le comunicazioni ai Consiglieri presenti 

che intervengono nel seguente ordine  : 

 Il Consigliere Marchese prende la parola per ribadire lo stallo in cui si trova 

l’Amministrazione Comunale di fronte al degrado totale in cui versa il territorio dela II^ 

Circoscrizione, e nello specifico il Consigliere Marchese riferisce che a seguito ulteriore 

richiesta di sollecito intervento per il rifacimento del manto stradale gli è stato comunicato 

che non c’è asfalto e quel poco che c’è rimane a disposizione del Corpo P.M., per quanto 

riguarda lo smaltimento dei  rifiuti, oggi aggravato dai problemi di deposito presso la 

discarica “Bellolampo”, un ammasso di rifiuti di qualsiasi genere invade la via Epifanio li 

Puma dove avviene l’abbandono incondizionato di rifiuti di altre aree urbane della periferia; 

Alle ore 10.25 entra il Consigliere Cardella. 

 Il Consigliere Tusa prende la parola per ribadire che lo stato di fatto dei sevizi RAP non è 

per niente felice, anzi a conferma di ciò, si può dire che la rimozione dei rifiuti, anche in vie 

centrali ed importanti come Corso dei Mille, avviene lentamente,  lo stesso Consigliere, per 

l’occasione, fa presente che in via E. Giafar è stata attivata l’isola ecologica per i rifiuti 

ingombranti e parlando con gli addetti a tale sito è stato riferito che esso è aperto da Lunedì 

a Venerdì, dalle ore 09.00 alle ore 11.30; 

Alle ore 10.30 esce il Consigliere Serio. 

 Il Consigliere Guaresi interviene per riferire sull’attuale erogazione dell’acqua potabile che 

avviene a rilento per la mancata fornitura da parte di alcuni invasi, come il Rosa Marina di 

Caccamo, che sono sotto la massima attenzione dal punto di vista igienico ambientale, e 

l’Azienda AMAP SpA sta facendo il possibile per scongiurare il pericolo che l’acqua 

potabile venga razionata. 

Alle ore 10.33 entra il Consigliere Orilia. 

Alle ore 10.35 il Vice-Presidente Savoca propone come scrutatori i Consiglieri Scarlata – Tusa - 

Viscuso, la cui nomina viene approvata dal Consiglio. 

A seguire avviene il prelievo del verbale della seduta Consiglio del giorno 29 Ottobre 2018 che, 

dopo apposita lettura, viene approvato all’unanimità alle ore 10.42. 

Alle ore 10.43 entra il Presidente Greco che presiede la seduta. 

A seguire avviene il prelievo del verbale della seduta Consiglio del giorno 30 Ottobre 2018 che, 

dopo apposita lettura, viene approvato all’unanimità alle ore 10.50. 

Su richiesta del Vice-Presidente Savoca e del Consigliere Cardella, il Presidente Greco sospende la 

seduta. 

Si riapre alle ore 11.50 e risultano presenti il Vice-Presidente Savoca, il Consigliere Cardella ed il 

Presidente Greco, il quale, verificata la mancanza del quorum strutturale, chiude la seduta alle ore 

11.55. 
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